

TSV Kastl – Kinderfasching 2019



Wie alle Jahre war der Kinderfasching in unserer Sporthalle wieder ein Highlight. Viele fleißige ÜL zauberten wieder eine tolle Spiel Landschaft, an denen die Kinder ihre turnerischen Fähigkeiten testen konnten. Es war vieles geboten, die Kinder könnten mit Hilfestellung der ÜL Einrad fahren ausprobieren, sich im Tischtennis testen oder sich an den vielen Turnlandschaften austoben.



Nicht wegzudenken sind natürlich die Auftritte unserer Golden Girls, angefangen mit den „Minis“ die als kleine Prinzessinnen das Publikum verzauberten. Die Youngsters in ihrem tollen Outfit zeigten auch eine beeindruckende Choreographie.



Den Abschluss bildeten die Power Girls mit einem grandiosen Auftritt. Viele dieser jungen Damen sind schon seit Bestehen der Golden Girls dabei, und das sind immerhin 10 Jahre.

Eine Tombola gehört natürlich zum Kinderfasching. Auf der Galerie gab es Kaffee und leckere, selbstgebackene Kuchen.

Vielen Dank noch an die fleißigen Kuchenbäckerinnen und alle Helfer im Kiosk, in der Turnhalle und die, die unsere Tombola immer so toll vorbereiten.

